

Témoignages de l'entourage

Besoin d'aide urgente pour une amie de 15 ans en grosse galère avec la drogue

Par [anonyme48293](#) Posté le 8/08/2025 à 03:39

J'ai une amie de 15 ans qui est en train de sombrer dans des addictions lourdes (cocaïne, kétamine, méthamphétamine, et sûrement d'autres).

Elle fait ça surtout avec des gars de 20+ ans qui lui donnent les drogues gratuitement.

Elle n'avait jamais touché à ça il y a 2 ans, c'est devenu très grave.

Elle va bientôt commencer le lycée, mais là elle est vraiment en danger. Je sais pas quoi faire,

Je suis inquiet pour elle, j'ai peur pour sa santé et sa sécurité, surtout qu'elle a plusieurs drogues chez elle aussi.